

2023年をふりかえって

校庭や学校から見える浄願寺山の木々が、赤や黄色に紅葉し、やがて葉を落とし、冬への季節の移り変わりを演出しています。たくさんの葉を落とした木々は、来年の春に備えて力を蓄えている子どもたちの様子によく似ています。

早いもので、12月を迎え、2023年も終わろうとしています。今年1年、子どもたちは最上級生として、数々の学校行事やふれあいタイムを自分たちが中心になって進めたり、太鼓練習を重ねて発表の場に臨んだり、修学旅行で友だちとの絆を深めたりして、なかまとともにたくさんの思い出を作ってきました。みんなで力を合わせて協力し合うことで、人として大きく成長しています。ぜひこの節目に、お子様とこの1年間を振り返り、学んだこと、努力したこと、そしてできるようになったことなどを話し合ってみてください。

2学期のまとめの大事な時期、一人ひとりがしっかりと力がつくようサポートしていきたいと思います。保護者の皆様には変わらぬ励ましとご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

★冬の体力づくりとしてジャンピングタイムがスタートします。2時間目と3時間目の間の15分休みに短なわや長なわをします。各学年で目標を決めて、自分の記録に挑戦しながら、風邪に負けない体力づくりをしていきます。

★12月20日(水)21日(木)に2学期末個人懇談会があります。

2学期にがんばったことを中心に学習面や生活面、中学校進学等についてお伝えしたいと考えています。詳細については、後日連絡いたします。よろしくお願いいたします。

★12月15日(金)三木町立田中小学校の6年生と、和太鼓オンライン交流会を行う予定です。ファイアローズ太鼓演奏の話や、実際にお互いの演奏を聞いての感想などを交えて、お互いの学校紹介をします。

★「スマートメディア」にチャレンジ！子どもたちのスマホやPCなどのメディア使用時間が長い傾向にあるようです。そこで、12月4日(月)～12月10日(日)まで、「スマートメディア」を実施します。自分に合った使用方法を選び、無理のない範囲でおうちの方もぜひ一緒に取り組んでみてください。

ファイアローズ太鼓演奏がんばりました

指導してくれた先輩や先生方、応援してくれた方々への感謝と鶴尾太鼓への熱い思いを胸に、みんなの心をひとつにして一生懸命に演奏しました。

12月2日(土)総合体育館

12月6日(水)人権を考える会



人権を考える会の練習もがんばっています。人間らしく生きるためになかまと共にあきらめずに立ち向かった人々の勇気や覚悟を、劇や太鼓演奏を通して伝えます。